

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasannya telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka di ambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa variabel karakteristik pekerjaan berpengaruh positif terhadap kinerja UMKM Kelorin Di Desa Inbate Kabupaten TTU.
2. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa variabel karakteristik individu berpengaruh positif terhadap kinerja UMKM Kelorin Di Desa Inbate Kabupaten TTU.

5.2 Implikasi Teoritis

Berikut ini dijelaskan implikasi teoritis dalam penelitian ini berdasarkan kerangka dasar penelitian:

Menurut Astuty dan Ningsih (2015) menjelaskan bahwa karakteristik pekerjaan mempunyai hubungan yang erat dengan kinerja UMKM. Hal ini dikarenakan karakteristik pekerjaan memiliki dampak yang positif terhadap kinerja usaha dan karakteristik pekerjaan memiliki dampak yang signifikan terhadap kinerja usaha, semakin baik karakteristik pekerjaan maka akan sangat berperan meningkatkan kinerja usaha. Hasil penelitian saya mendukung teori dari Astuty dan Ningsih (2015) dan memperkuat Penelitian terdahulu yang

dilakukan oleh Sari, et all (2016) yang mengatakan bahwa karakteristik kewirausahaan berpengaruh positif terhadap kinerja usaha.

Menurut Surya dan Kartib Bayu (2014) karakteristik individu mempunyai hubungan erat dengan kinerja usaha, dapat dijelaskan dari sudut pandang teori karakteristik wirausahawan, karakteristik individu mengandung karakter kualitas dan atraktif. Kualitas yang didapatkan dalam penelitian ini adalah kematangan dalam menjalankan usaha, hal ini ditandai dengan umur produktif dan pengalaman dalam menjalankan bisnisnya. Hasil penelitian saya mendukung teori dari Surya Dan Kartib Bayu (2014) dan memperkuat penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Maisaroh (2019) yang menyatakan bahwa karakteristik kewirausahaan berpengaruh secara positif terhadap kinerja usaha.

1.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dibahas pada bagian-bagian sebelumnya, maka dapat disimpulkan dalam penelitian ini adalah:

1. Bagi Pihak UMKM Kelorin

Sebaiknya pihak UMKM lebih memperhatikan factor-faktor yang dapat meningkatkan kinerja UMKM agar kedepannya kinerja dapat berkembang dengan baik, salah satu factor yang perlu diperhatikan adalah Pengadaan bibit. Karena berdasarkan hasil penelitian yaitu pada variabel Kinerja UMKM dan indikator Pembibitan dari biji harus dipastikan untuk

memakai biji yang berkualitas baik , memiliki nilai indeks rendah. Oleh sebab itu pengadaan bibit perlu diperhatikan sehingga kinerja UMKM Kelorin Di Desa Inbate Kabupaten TTU dapat berkembang lebih baik.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat berguna sebagai acuan untuk peneliti selanjutnya, agar melakukan penelitian lanjutan dengan menambahkan variabel lainnya yang tidak dapat diteliti oleh penulis sehingga dapat mengetahui factor apa saja yang dapat mempengaruhi Kinerja UMKM.